

## Llaman a vecinos a votar por proyectos que enchulen sus colonias



**El ejercicio de participación ciudadana tendrá observación nacional e internacional para enchular colonias de la ciudad.**

Este domingo los vecinos de las 16 alcaldías están llamados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México a exigir, nuevamente, su derecho a que tres por ciento

del presupuesto que destina a las alcaldías se dirija a enchular colonias y mejorar el entorno de convivencia ciudadana, y para ello deben acudir a votar por los proyectos obras inscritos ante este órgano autónomo.

La jornada de participación vecinal arrancará a partir de las 9:00 horas y concluirá a las 18:00 horas,

para que los habitantes, por ejemplo, de la colonia Del Valle IV, alcaldía Benito Juárez, voten por el proyecto en el que solicitan más pavimento y menos baches que se registran entre las calles de Providencia y Adolfo Prieto o por la colocación de más cámaras de videovigilancia y reparación de alcantarillas, entre otras muchas más propuestas.

La BJ cuenta este año con un presupuesto de más de un millón y medio para destinarlo a las peticiones de vecinos.

El ejercicio de Consulta de Presupuesto Participativo 2023-2024 y la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria 2023 contará con la presencia de observadores de institutos democráticos procedentes de países como Perú, Honduras, Colombia y Uruguay, así como de los estados como Veracruz, Zacatecas, Morelos, Baja California, Oaxaca, San Luis Potosí, Sonora, Nuevo León, Guanajuato, Durango, Tlaxcala y Estado de México.

Para que los capitalinos emi-

tan sus opiniones se dispondrán de mil 787 unidades territoriales donde el IECM instalará dos mil 438 mesas receptoras.

Previo a esta convocatoria, el consejo general del IECM, al frente de Patricia Avendaño, Carolina del Ángel Cruz, consejera electoral, refirió que en la promoción de la participación de este año se dio principal atención a las personas jóvenes, tanto en la etapa de registro de proyectos, como en la de votación, a fin de motivar a ese grupo etario a involucrarse cada vez más en la cultura democrática.

Para saber dónde votar, los ciudadanos pueden ingresar <https://www.iecm.mx/www/scmgpc/MesasReceptoras.php>.

La lista de proyectos se encuentra en <https://siproe2023.iecm.mx/sistema-integral/>

En el siguiente enlace se podrá saber quiénes son las personas candidatas para tu colonia al frente de Copacos <https://aplicaciones.iecm.mx/siresca2023/sistema-integral/> ● (Eloísa Domínguez)